

Le Parti de Castillo rejette la prétention d'annuler les élections au Pérou



Lima, 15 juin (RHC) Des représentants du parti Pérou Libre, de Pedro Castillo, ont rejeté catégoriquement l'idée d'un vétéran politique d'annuler le second tour présidentiel, alors que la victoire du candidat de gauche était imminente.

À cet égard, la porte-parole du groupe parlementaire de l'organisation, Betsy Chávez, et le conseiller juridique de l'organisation, Aníbal Torres, se sont prononcés mardi dans l'attente de la solution des revendications de la candidate Keiko Fujimori, d'annuler les actes des régions pauvres où Castillo a gagné de loin.

'Ridicule, hors de propos, il y a des politiciens qui recherchent la figuration et sortent pour dire n'importe quoi ', a déclaré la jeune parlementaire sur l'idée lancée par l'ancien législateur Victor Garcia.

Torres, à son tour, a souligné qu'il n'existe aucune cause légale, aucune règle permettant d'annuler l'élection du dernier dimanche, de sorte qu'une telle mesure est juridiquement impossible.

L'ancien législateur a proposé qu'après l'annulation des élections pour des irrégularités présumées et la fin du mandat de l'actuel président Francisco Sagasti, le nouveau Congrès serait installé et son président prendrait la tête du gouvernement pour convoquer de nouvelles élections.

La porte-parole a déclaré que ce genre d'approche est irresponsable et ne doit pas être toléré dans un pays qui construit la démocratie.

Il a également appelé la population à rester calme, a déclaré que le pays est fatigué de la confrontation et il a appelé à un dialogue de détente entre les dirigeants politiques pour l'unité nationale.

Le juriste Torres a ajouté qu'il y a déjà un gagnant, Castillo, qui a près de 50 000 voix de plus que Fujimori, selon le décompte officiel, et le parti fujimoriste Force Populaire retarde ses revendications, au moment de prétendre à la nullité des élections présidentielles.

Il a ajouté que sur les réseaux Internet les adeptes du fujimorisme vont jusqu'à demander un coup d'État, qui finira par empêcher Castillo d'assumer la présidence.

D'autre part, le chargé d'économie dans l'équipe de Castillo, Pedro Francke, et la députée élue, Betsy Chávez, ont convenu d'écarter des spéculations sur des désaccords entre Francke, membre du Mouvement Nouveau Pérou et le groupe de congressistes élus du Pérou Libre.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260681-le-parti-de-castillo-rejette-la-pretention-dannuler-les-elections-au-perou>



Radio Habana Cuba